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La  edil  de  Fomento  Económico,  Industria  y  Empleo,
Lorena Pedrero, ha respondido a las declaraciones del
Partido  Popular  en  referencia  a  las  ayudas  a  los
comercios de la avenida Alfonso XIII por los efectos de las
obras que duraron varios meses. Pedrero ha asegurado
que "estamos trabajando desde hace varios  meses  en
esta  cuestión  y  las  ayudas  a  los  comercios  de  las
avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas van a
llegar  en  breve,  pero  tal  vez  el  PP  de  Elda  ya  no
recuerda  cómo  funciona  la  Administración  Pública  y

desconoce que hay unos plazos y trámites legales que
hay que cumplir". 

"La reurbanización de estas tres avenidas ha permitido
modernizar  y  humanizar  un  eje  comercial  muy
importante,  que  en  estos  momentos  es  mucho  más
dinámico y atractivo. Así nos lo han hecho saber la
mayoría  de  los  comerciantes  y  de  los  vecinos.
Probablemente el Partido Popular se opone al proceso de
modernización y transformación que estamos llevando a

El Gobierno local responde al PP asegurando que
"las ayudas a los comercios de Alfonso XIII llegarán
en breve"
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Las obras concluyeron a principios de año | Nando Verdú.
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cabo porque prefiere que Elda sea una ciudad triste, sin
espacios  para  las  personas,  poco  accesible  y  nada
sostenible. Es decir, una ciudad que siga el modelo que
su  jefe  Carlos  Mazón,  en  colaboración  con  la
ultraderecha,  promueve  para  toda  la  Comunidad
Valenciana",  ha  dicho  la  edil.

Pedrero ha añadido que "sobre la falta de comunicación
con los comercios, quiero aclarar que el Ayuntamiento, a
través de las concejalías de Comercio y Mercados y
de  Espacio  Público,  ha  estado  en  permanente
contacto  con  los  establecimientos  comerciales.  De

hecho, se planificaron las diferentes etapas de las obras
con el objetivo de que no afectasen a la campaña de
Navidad y que el impacto fuese el mínimo posible".

La edil ha concluido asegurando que "nuestro apoyo al
comercio y a las pymes de Elda es incuestionable, como
lo demuestran los  paquetes  de  ayudas  y  las  medidas
fiscales  que  el  gobierno local  ha  tomado.  Sólo  en  el
periodo 2020-2022 destinamos 3,2 millones de euros
para apoyar a comercios, pymes y autónomos, sin contar
con las campañas de bonos comercio puestas en marcha
de 2021 a 2024".
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